

*Lula se reunirá en Brasil con
presidente boliviano, Luis Arce*

Image not found or type unknown

El expresidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva se reunirá hoy en Sao Paulo con el mandatario de Bolivia. Foto: Prensa Latina

Brasilia, 5 sep (RHC) El expresidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva se reunirá este lunes en Sao Paulo con el mandatario de Bolivia, Luis Arce, quien también conversará con la comunidad boliviana

asentada en ese país.

Fuentes del Partido de los Trabajadores (PT), del que Lula es candidato presidencial a las elecciones de octubre, informaron que Arce, además del diálogo con el exdirigente sindical a las 10:30, hora local, intercambiará opiniones con otros líderes de la organización política.

Horas después, el visitante partirá con economistas nacionales y disertará sobre el llamado Modelo Económico Social Comunitario Productivo, el cual estableció cuando se desempeñaba como ministro de Economía del exgobernante Evo Morales.

En noviembre pasado, Arce afirmó en una visita relámpago al gigante suramericano que resulta posible derrotar a la derecha golpista, durante un encuentro con dirigentes de la Central Única de los Trabajadores (CUT).

Señaló que se puede reducir la desigualdad económica, gravar las grandes fortunas, distribuir la renta y unir a los pueblos latinoamericanos y caribeños.

En esa ocasión, el jefe de Estado boliviano fue recibido en Sao Paulo por el timonel de la CUT, Sergio Nobre, el exministro de Trabajo y Seguridad Social Luiz Marinho y el exalcalde de Sao Paulo y postulante nuevamente al gobierno de esa división territorial Fernando Haddad.

Durante aquella cita, Nobre recordó la experiencia boliviana frente al golpe de Estado de 2019, que impidió la reelección de Morales. Pero eligió al candidato propuesto por él (Arce) en 2020.

Para el titular de la CUT, lo ocurrido resultó una experiencia de aprendizaje para Brasil que vio cómo la desarticulada operación judicial Lava Jato impedía a Lula ser aspirante a la presidencia en las justas comiciales de 2018.

"Los mismos del sistema financiero internacional que dieron un golpe aquí en Brasil, interesados en el petróleo del presal (área de reservas petrolíferas debajo de una profunda capa de sal), son los que intentaron dar un golpe en Bolivia, interesados en las reservas de litio", denunció.

Alertó que el mandatario de tendencia ultraderechista Jair Bolsonaro "está privatizando poco a poco nuestras empresas estatales, que eran fuentes de financiación del servicio público. Quiere acabar con el servicio público en Brasil".

Para Nobre, lo que ocurrió en Bolivia, donde Arce venció en la primera vuelta, con el 55 por ciento de los votos válidos, podría ocurrir en Brasil con Lula, según muestran las encuestas.

Arce relató por su parte cómo los socialistas lograron derrotar a la derecha, a pesar de las persecuciones, el apoyo a su oponente de los medios de comunicación conservadores, en nombre de una supuesta constitucionalidad del golpe en curso. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/298328-lula-se-reunira-en-brasil-con-presidente-boliviano-luis-arce>



Radio Habana Cuba